

Fecha: 07-05-2025  
Medio: El Mercurio  
Supl.: El Mercurio - Energía & Sustentabilidad  
Tipo: Noticia general  
Título: La música de la naturaleza acompañó a los asistentes del summit

Pág. : 22  
Cm2: 137,9  
VPE: \$ 1.811.996

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida



HYPHO PHOTOS

**En la activación, las plantas están conectadas a sensores que reconocen y amplifican las señales eléctricas y químicas que estas emiten traduciéndolas a sonidos.**

## EXPERIENCIA INMERSIVA:

# La música de la naturaleza acompañó a los asistentes del summit

La instalación "Sonictesia", del chileno Francisco Henríquez, combinó arte, ciencia y tecnología en vivo.

"La naturaleza habla a quienes la escuchan". Bajo esta premisa, Francisco Henríquez, fundador de Botanika Studio, crea experiencias que involucran múltiples sentidos y en las que convergen el arte visual, la ciencia y la tecnología para generar un vínculo profundo y recíproco entre los seres humanos y su entorno natural.

Durante los dos días del Summit Futuro Sostenible 2025, junto a Sodimac, el artista chileno

presentó "Sonictesia", una instalación audiovisual interactiva cuyas protagonistas son plantas vivas conectadas a sensores que transforman las señales eléctricas y químicas que estas emiten en sonidos; los que a su vez activan efectos visuales en tiempo real.

"Sonictesia", una muestra en la que la innovación tecnológica se pone al servicio de la conciencia ambiental, ya había estado en Berlín, Hamburgo y Londres.